



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただけます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

「自分の力を試したい！」～155名が算数・数学検定にチャレンジ！～



市役所会場

共同福祉施設会場

12月7日(土)に、市役所・共同福祉施設を会場に算数・数学検定が行われました。2年目となる今回は昨年度よりも60名ほど多い170名の受検申込がありました。当日は、インフルエンザなどによる欠席により155名の受検となりましたが、ながら高校入試、大学入学共通テストのような雰囲気の中、真剣に問題に向き合っていました。受検者の振り返りを紹介します。



- 助成してもらえるので、無駄にはしてはいけないと思った。【中3】
- 昨年受検して楽しかったし、合格するうれしさをまた味わいたいと思った。【小6】
- 自分の力がどのくらいなのか試したかった。【小4】
- 算数は大人になってからも使うので「がんばらなければ」と思い、受検した。【小2】
- 配布されたチラシのQRコードを読み取り、時間を測ってノートに勉強した。【小4】
- パパと一緒に分数と2ケタ×2ケタの筆算をした。【小3】
- 教科書を、休み時間に勉強して、算数検定を受けた。【小3】
- 気持ちがすっきりした。やりきった感がすごい。【中3】
- テストでの緊張感が少し軽くなった。苦手な教科だががんばることができた。【中3】
- とても手応えがあり、数学に興味をわいた。【中2】
- 正解・不正解に関わらず、解けたときうれしく、達成感があった。【中2】
- 普段の勉強不足が分かり、日常的に勉強していこうと思った。【中2】
- 授業で扱わないような難しい問題へ対応する力がついた。【小6】
- 算数検定で、勉強したことを振り返ることができてよかった。【小5】
- 習っていない勉強をお父さんに聞いて分かってよかった。分からなかったことが分かるようになって頭がよくなった気がしてよかった。【小4】
- 算数の授業で、手を挙げるできるようになった。【小3】
- あきらめないうで受検してよかったと思った。【小2】
- 40分の検定時間は短く感じた。楽しく検定を受けられた。【小2】



今回、小学生の振り返りに「お母さんから背中を押してもらった」「お父さんから勉強を教えてもらった」といった内容が多く見られました。ご家族で、お子さまの「やる気」を支えてくださっていることに深く感謝申し上げます。今後も、おばねっ子の「やる気」を応援していただきますよう、よろしくお願いいたします。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330